

GALLERY



EVENT



トンボをかけたグラウンドも
ボールの跡が付いた校舎の壁も
今の僕らにはまだ思い出じやない
だけど耳の奥に漂う蛍の光
手にした大人社会への片道切符
「卒業証書」を高々と掲げ
弾けるように今、飛び出した

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

2月10日号の 写真クイズの答え



2/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、11ページの消防出初式の写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(3月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。
問い合わせ 広報課へ内線7161

県指定無形民俗文化財・甘酒まつりは 平安時代から続く饗宴型の酒盛りまつり

2月10・11日、平安時代から続く甘酒まつりが上奥富の梅宮神社で行われました。県の無形民俗文化財にも指定されているこの祭は、10組の頭屋組が順番に祭を行う饗宴型の酒盛りまつりで、10日に座揃い式、11日に頭渡しが行われました。

99 クロスカントリー IN SAY AMAに430名が参加

2月21日(日)、ハイドパークで99クロスカントリー IN SAY AMAが行われました。今年は3年ぶりの好天で、実業団から招待選手を迎え、小学5年生から67歳まで、約430名の選手が起伏に富んだコースで健脚を競いました。

市内のスポーツ大好き少年・少女が大集合！ 風邪に負けない体力と健脚を競いました

1月31日(日)、(株)コーサーにおいて狭山市スポーツ少年団マラソン大会が開催され、小学4～6年生の男女が参加しました。普段はそれぞれの競技で技を磨いている小学生が、この日はマラソン選手のように一生懸命走りました。

文化財を守り、後世に伝えるため 瑞光寺(上奥宮)で防火訓練を実施

2月6日(土)、上奥宮の瑞光寺で防火訓練を実施しました。当日は、地域のかたや消防団など100名が参加し、バケツリレーや消火器を使った訓練などを行い、貴重な文化財を守り後世に伝えるため、真剣に訓練に取り組みました。



INFORMATION

一足早い春をプレゼント

第16回市庁舎サロンコンサート

2月20日(土)、市庁舎サロンコンサートが開催されました。「春の予感」をテーマに清水英理子さんのバイオリン、斉藤昭彦・美紀夫妻のピアノデュオ、いずれも狭山市出身の若手音楽家による素敵な音色に、400名以上が酔いしれました。



INFORMATION



INFORMATION

第16回さいたま郷土かるた大会 狭山市大会が開催されました

2月7日(日)、市民総合体育館でさいたま郷土かるた大会の狭山市大会が開催され、団体個人合わせて300名の子どもたちが競技に参加しました。かるたを覚えることで、ふるさとのよさを再確認してくれるといいですね。



EVENT

EVENT

